

EL CIRCULO

Gabriel Cuevas

Colegio Ciencias y Letras

Aquel hombre alto y delgado, de mirada penetrante, paseaba en su lancha de motor. Todo le era familiar. De pronto se sintió perdido; todo lo que veía a su alrededor era nuevo.

La selva comenzaba a ser cada vez más espesa. Poco a poco las aguas del río se fueron tornando opacas y de un color verde oscuro. Vio un árbol, pero éste no era igual a los que conocía. No tenía raíces, sino que se levantaba un tronco central y ancho, que en determinado momento le comenzaban a crecer ramas en dirección de las aguas verdes, y en lo más alto nacía una flor de color gris.

En todo aquel lugar aumentaba la presión de la diferencia de mundos, y por más intentos que hizo para buscar la salida, le fue imposible.



1222